

## Standortkarte/ Map: Leibnizhaus

Lage: Der Hauptbahnhof mit Anschluss an den Nah- und Fernverkehr ist vom Leibnizhaus in ca. 10 Minuten zu Fuß erreichbar. U-Bahn (Station Markthalle/ Landtag) und Bushaltestelle (Friedrichswall) liegen in unmittelbarer Nähe. Zum Flughafen gelangt man vom Hauptbahnhof aus per S-Bahn in 25 Minuten.

**Anreise vom Hauptbahnhof aus:** Nehmen Sie die U-Bahnen 3, 7 oder 9 (Richtung Wettbergen, Empelde) und steigen Sie an der 2. Station („Markthalle/ Landtag“) aus. Verlassen Sie die U-Bahn Station in Richtung Marktkirche. Gehen Sie nach der Marktkirche links in die Kramerstraße. Am Ende der Straße finden Sie den Holzmarkt, den Brunnen und die historische Fassade des Leibnizhauses.

The central station can be reached by foot in about 10 minutes' time. The subway (station 'Markthalle/ Landtag') and a bus stop ('Friedrichswall') are right around the corner. From the central station, an 'S-Bahn' will take you to the airport in 25 minutes.

**Reaching Leibnizhaus from the Central Station:** Take subway number 3, 7, or 9 (in the direction of Wettbergen, Empelde) to the second stop ('Markthalle/ Landtag'). Leave the subway station at the exit towards 'Marktkirche'. Walk past the church and then turn left into 'Kramerstraße'. At the end of the street, you will find the 'Holzmarkt', the fountain and the historical facade of Leibnizhaus.

